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学校と地域住民・保護者が力を合わせて学校運営と地域づく
りに取り組むための仕組みです。
今市第三小学校では、令和５年度から、学校運営協議会を
設置し、「学校を核とした地域づくり」を推進しています。

学校運営協議会って、なあに？

令和７年度の学校運営協議会委員さん

委員さんに学校運営の基本方針を
承認いただきました！

令和７年度の校長先生の学校運営基本方針を委員のみなさんに説明
させていただき、承認されました！
これにより、学校運営協議会と学校で力を合わせながら、学校運営
を進めるとともに、地域のつながりを強くするための方策を考えてい
きます。

今三小の「これいいね！」 今三小の「気になるな～」

・チーム担任制
・しっかり聞こえる返事
・わかるということは、変わるということ
・相手の立場に立って考え・行動すること
・少し考えてから話す、行動する
・学習や生活で困難を抱える子へのサポート

・働き方改革
・不登校児童
・小来川小学校との統合
・低学年の学校への行き渋り
・危機管理体制

校長先生の説明後、委員さんと今三小について話してみました・・・



今年度から委員になり、どのよう
な事をするのかわからないままで
の参加でしたが、皆様とても熱心で、
子供たちにとって、地域にとってよ
り良い学校づくりについて話ができ
た。

ボランティアでかかわっていますが、学校の考え方を
知って行うのと、そうでないとでは、違いがあると思います。

みなさんとたくさん会話しながら、よりより学校・地域づく
りにかかわっていけたらと思います。今後もよろしくお願い
します。
子供たちの元気な声、街にひろがるといいと思います。

本日の学校運営協議会での協議内容が、とても良かったです。

ボランティア活動も新しい計画や見直しもしていきながら、今後も
今三小の子どもたちのためにサポートしていきたいと思います。

学校運営協議会の委員のみなさんと、これから話題にしていきたいことを
考えるのは、とても有意義でした。

未来の今三小地域が、さらに活性化されるよう話し合っていきたいと思い
ました。

最初はぎこちなかったが、時間が過ぎるにしたがい自分の意見を
気軽に話せるようになった。
次回からも、自由に話し合える場を作っていきたい。

たいへん前向きなご意見をいただき、とて
もエネルギーをいただきました。これからの
学校に、たくさんの応援をいただいたようで
す。

これからも今市第三小学校の教育活動を
見守っていってください。本当にありがとう
ございました。

会議に参加させていた
だき、３年前、制度導入
にかかわった職員として、
ありがたく思います。

今後とも、よろしくお願
いいたします。

大変有意義な話を聞くことができました。

今後とも、少しでも学校運営が良くなるよう
尽力していきたいと思います。

話し合いの大切さを感じ取ることができまし
た。ありがとうございました。

チーム担任制には、大きく期待し
ている。

「学校だけでは難しいこと」「学校
だけでは学べないこと」に地域の力
を導入していきたい。

学校運営協議会から、具体的な
活動を発信したい。

子供たちのことを、それぞれの立場を通して考える時間、それを共有する
時間があり、とてもよい機会だと思いました。より具体的に話しをできると
もっと充実すると感じます。

子供たちも参加して学校について話しをすることはなかなか難しいかもし
れませんが、もしできれば子供目線のエッセンスが入るとよいかもしれない
と思いました。

今年度の学校の取組について示され、ありがたかったです。
チーム担任制の取組状況を今後も知りたいです。
学校の地域に求める協力の具体を示してほしいです。
今朝、とても子どもたちのあいさつがよく、感動！
とてもなごやかな会の雰囲気で、今年も期待大!!です。

たまたま校長先生と同じ班で、
「話し合っていきたいこと」を同じ
ように思っているのだと共有でき
たので、嬉しく思った。閉ざされて
いないんだと実感した。

【協議テーマ】
今年度の学校運営協議会で話し合っていきたいことは？

の話し合いを終えて・・・


